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BASSENS, TRANSPORT SCOLAIRE. Une bonne idée qui, faute d'accompagnants, a  
du mal à vivre 

Le Pédibus a du plomb dans l'aile 

 

Et pourtant, l'an passé tout marchait si bien. (photo archives d. c.) 

Écologie, Agenda 21, protection de la planète, tous ces bons mots sont-ils en train de se diluer 
dans le grand tonneau de l'oubli ? C'est ce que l'on pourrait penser au moins sur le projet 
Pédibus, puisqu'à la dernière réunion, seule trois mamans avaient trouvé le temps nécessaire 
pour y assister. 

Rappelons qu'il s'agit d'un projet initié par les enfants de l'école Rosa-Bonheur, avec la 
complicité active des enseignants et l'appui très ferme de la mairie. 

Sandrine Muraro, la présidente « historique » de ce mouvement, souhaite passer la main mais 
personne à ce jour ne semble disposé à la remplacer. Pourtant, l'idée d'emmener et de ramener 
les enfants de l'école, à pied, munis de leurs chasubles jaunes, sans prendre la voiture, a 
quelque chose de séduisant... Et pour que le Pédibus fonctionne, il suffirait à quelques parents 
d'y consacrer une heure, matin et soir, au moins une fois par semaine. Mais c'est sans doute 
plus facile à dire qu'à faire... Espérons tout de même que ce mouvement, aidé par l'association 
Mille pattes, va trouver la force de se régénérer et, tel le sphinx, renaître de ses cendres. Dans 
le cas contraire, il suffira d'organiser une nouvelle réunion ou tout le monde viendra... en 
voiture. 
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